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Инициатива 
механизаторов ОДОБРЕНА

Бюро Орджоникидзевского райкома КПСС обсудило 
инициативу экипажей экскаваторов, возглавляемых тт, 
Орловым, Дружининым и Минухиным из управления 
механизации № 1. По примеру Криворожского экскава
торщика Галенко они решили выполнить семилетний 
план по выемке грунта за четыре-пять лет.

Бюро райкома одобрило начинание экскаваторщиков 
и рекомендовало распространить его среди всех меха
низаторов предприятий и организаций района, развер
нув соревнование за лучшее использование механизмов. 

--------------------

За месяц—два этажа
Когда дело спорится, на душе 

легко и настроение бодрое. Хо
чется сделать как можно больше.

Дружно, слаженно трудится 
сейчас наша бригада. В феврале 
мы смонтировали из крупных 
блоков два этажа — четвертый 
и пятый общежития № 2 по 
Пышминскому тракту. Сейчас 
коллектив (поставил перед собой 
задачу — к 25 февраля завер
шить монтаж карниза, а к пер
вому мадета уйти с площадки.

Чтобы сдержать свое слово, мы 
работаем в три смены. Во вторую 
и третью — монтируем блоки, а 
в первую — ведем кирпичную 
кладку колонн под перекрытие. 
Монтажники — Виктор Лямин, 
Владимир Стафеев, Алексей Ле- 
санов, Михаил Гайсин, Николай 
Шабалкин трудятся не покладая

рук, перевыполняя нормы выра
ботки на 70—80 процентов.

На кирпичной кладке отли
чается молодой каменщик Нико
лай Романенко, добросовестно 
трудится такелажница Раиса Ша- 
рафонова. Простоев па ее вине 
никогда не бывает.

Полным ходом идет и внутрен
няя начинка здания. Плотники 
бригады П. Цыбарева и звена 
Г. Махова устанавливают пере
городки из мелкоштучных гипсо
вых плит, укладывают половые 
лаги, устанавливают оконные 
каркасы.

Но если у каменщиков есть и 
фронт работы и материалы, то 
плотники этого не имеют. Им 
нельзя развернуться, так как 
лаги и плиты для перегородок 
доставляются с перебоями.

М. ЛЕСАНОВ, 
бригадир 752 управления.

Больничный городок 
достраивается

Больничный городок на Эльма- 
ше — один из самых красивых 
и удобных в городе. Поликлини
ка, главный корпус больницы с 
терапевтическим и хирургиче
ским отделениями, гинекологиче
ский корпус, кухня, прачечная, 
гараж, — все эти здания распо
ложены компактно на одном уча
стке.

Все они выстроены за сравни
тельно короткий срок коллекти
вом 774 управления.

В январе коллектив третьего 
участка начал строительство но
вого трехэтажного корпуса, где 
будут размещены родильное от
деление на 100 мест и женская 
консультация. Здание строится 
из красного кирпича с облицовкой 
силикатным, под расшивку. 
Бригада М. Колова, завершив 
подвальную часть, приступила к 
кладке первого этажа. Но ка
менщиков подводят механизато
ры из второго управления. Смон
тировав месяц тому назад ба
шенный кран, они никак не могут 
устроить подкрановые пути.

Г. РАПОПОРТ, 
начальник участка.

ПОЛЕЗНАЯ
Коллектив 89 треста не первый 

год соревнуется с ленинградски
ми строителями. Не раз предста
вители этих трестов бывали друг 
у друга, обмениваясь передовыми 
методами труда. И каждый раз 
такие поездки оказывались по
лезными: «соперники» перенима
ли друг у друга все хорошее, пе
редовое.

Не так давно делегация 89 
треста в составе шести человек 
вновь побывала в Ленинградском 
тресте № 16. Мы посетили По- 
люстровский и Автовский домо
строительные комбинаты, неко
торые промышленные объекты. 
Познакомились со строительст
вом домов в 74 квартале на 
Московском шоссе.

Кое в чем ленинградцы шагну
ли далеко вперед.

Прежде всего нас поразил 
большой задел. На сегодняшний 
день — трест № 16 имеет в заде
ле 25400 квадратных метров жи
лой площади.

Особенно широко разверты
вается строительство на Москов
ском шоссе. Дома здесь строятся 
из силикатных блоков четырех
рядной разрезки. Силикатные 
блоки — новый прогрессивный 
материал. В отличие от наших 
крупных блоков они не имеют 
монтажных скоб. Это избавляет 
от дополнительного расхода ста
ли. Монтаж блоков производится 
с помощью захватов ножничного 
типа.

Планировка домов удобна и 
экономична. Комнаты для посе
мейного заселения разделяются 
между собой складными остек
ленными перегородками. Филенки 
внутренних дверей сделаны из 
прессованных древесно-волокни
стых плит. Во всех квартирах 
паркетные полы.

Большое впечатление оставило 
у нас посещение Автовского до
мостроительного комбината. Он

ПОЕЗДКА
выпускает и монтирует дома из 
стеновых блоков, материалом для 
которого является газобетон. 
Здесь на комбинате изготовля
ются сборные санитарно-техниче
ские кабины из асбоцементных 
листов. В готовом виде кабины 
устанавливаются при монтаже 
дома.

Интересным новшеством, ко
торое мы видели на Автовском 
домостроительном комбинате, 
были облегченные лестничные 
марши складчатого типа с одним 
косоуром. Это нововведение по
зволило ленинградцам экономить 
около 40 процентов бетона по 
сравнению с нашими лестничны
ми маршами.

Были мы и на заводе, изготов
ляющем мастики, колера, клей. 
Это предприятие треста Ленот- 
делстрой № 2.

Рационализаторы предприятия 
во главе с главным инженером 
треста тов. Супоницким многое 
сделали для того, чтобы полно
стью механизировать процесс из
готовления мастики, колера и 
клея. Здесь высока культура про
изводства.

Неплохо бы иметь предприятия 
такого типа и в «Свердловскгор- 
строе».

Однако в некоторых вопросах 
коллектив 16 треста отстает от 
свердловчан. Только 64 процента 
жилой площади сдано с хорошей 
оценкой.

Не выполнили ленинградцы и 
обязательство по повышению 
производительности труда. По 
сравнению с 1958 годом она вы
росла на 8,2 процента вместо 11, 
намечавшихся в обязательст
вах. 1

По итогам соревнования за 
четвертый квартал коллектив на
шего треста удержал за собой 
первенство.

В. СМЕЛЯНСКИЙ, 
главный технолог треста.

Областное совещание актива строителей

Солдат снял погонЫ
...Далеко за бездонной 

синью ночи осталась теплая 
обжитая казарма. Морозный 
ветер слепит глаза снежной 
порошей. Тяжело идти. Но 
ты идешь, зорко вглядываясь
в темноту, проверяешь 
следы, чтобы не проник 
нашу землю враг.

все 
на

Да, ответственна погранич
ная служба. Она запомнилась 
Вячеславу Бояркину на всю 
жизнь. Три года в армии не 
прошли бесследно. 'Служба
закалила «го, приучила 
одолевать трудности.

Пре

После демобилизации перед 
Вячеславом встал вопрос: «Ку
да пойти?» Он не задумывал
ся долго: «Конечно, обратно
на стройку».

Давно полюбил Слава 
интересную профессию, 
циальность каменщика 
приобрел в школе ФЗО в 
Ирбите, а затем приехал

эту 
Спе-

он 
гор.

на
стройки Свердловска. Здесь, в 
стройуправлении № 245, он 
работал два года до призыва 
в армию. Тогда-то и встретил
ся Слава с опытным каменщи
ком Василием Ивановичем 
Петровым, будущим своим 
бригадиром. Внимательно сле- 

’дил Василий Иванович, сам 
бывший фронтовик, за моло
дым пареньком, помотал ему.

® именно к жму первому 
обратился Вячеслав, вернув
шись из армии.

— А знаешь что? Иди

к нам в бригаду, — сказал 
ему Петров. И Слава пошел.

Быстро войти в коллектив, 
освоиться с работой помогли 
товарищи. Это было незамет
ное внимание, готовность под
держать в любую минуту. 
Славу знали как хорошего
каменщика. А теперь,
армии, 
более

Вячеслав стал
после 

еще
дисциплинированным,

подтянутым.
Бригада борется за право 

называться коммунистической. 
В январе она выполнила ме
сячный план на 180 процен
тов, в этом доля труда и Вя
чеслава Бояркина, бывшего 
воина Советской Армии.

Все каменщики освоили 
вторую специальность — ста
ли монтажниками. И Слава го-
верит: «Надо : 
ставать нельзя». 

В стеганке,

учиться. 0т-

сапогах, за-
брызганных раствором, стоит 
он на подмостях. Солдат снял 
погоны, сменил автомат на 
мастерок каменщика. Но рука 
его по-прежнему тверда, и лю
бое задание он выполнит в 
срок и хорошо.

Н. НЕКРАСОВА.

Ф. Варлашовой.
Фото В. Каушанова.

один из лучших 
«Отделстроя».

НА СНИМКЕ:

На 140—150 процентов вы
полняет нормы комсомольско- 
молодежная бригада штукату
ров Фаи Варлашовой. Это

коллективов

бригада

В Каменске-Уральском состоялось областное 
собрание партийно-хозяйственного актива строи
телей Свердловского совнархоза. Участники его 
обсудили итоги работы за прошлый год и задачи 
на второй год семилетки.

Начальник управления строительства совнархо
за П. Д. Гиренко в докладе отметил многие за
мечательные дела строителей. На два месяца 
раньше срока были задуты мощная доменная и 
мартеновская печи в Н. Тагиле, построена пер
вая очередь Свердловского камвольного комбина
та, новые цехи на заводах пластмасс в Нижнем 
Тагиле и Свердловске, мебельная фабрика в 
Свердловске и другие. Всего введено в строй 
62 промышленных объекта.

План подрядных работ в целом по* области вы
полнен на 102,4 процента. Введено в эксплуата
цию 59 культурно-бытовых объектов.

Задача заключается в том, чтобы в 1960 году 
не менее 50 процентов жилья было возведено из 
крупных блоков и панелей, а в 1962 году пол
ностью перейти на крупнопанельное строительство 
в Свердловске, Нижнем Тагиле, Каменске-Ураль- 
ском, Краснотурьинске и Первоуральске.

Управляющий трестом «Уралалюминстрой» 
А. С. Турковский, главный инженер «Свердловск- 
горстроя» И. Л. Соколов, управляющий трестом 
№ 88 Е. А. Максимов, секретарь комсомольской 
организации третьего управления треста «Урал
алюминстрой» Г. И. Слинько и другие критико
вали управление строительства совнархоза за 
терпимое отношение ко многим недостаткам, из-за 
которых программа по промышленному строи
тельству в области оказалась невыполненной. 
На низком уровне качество работ. Из 498 сдан
ных домов с оценкой «отлично» не принято ни 
одного.

Обсудив доклад, участники собрания приняли 
социалистические обязательства на 1960 год. В 
них говорится, в частности, что строители области 
берутся выполнить годовой план строительно
монтажных работ досрочно, 25 декабря, а по 
вводу жилья и культурно-бытовых объектов — 
20 декабря.

Решено вызвать на соревнование строителей 
Днепропетровского совнархоза.



Постановление ЦЕ КПСС «О за
дачах партийной пропаганды в Создаются новые кружки МолодеЖЬ учится
современных условиях» нашло 
широкий отклик среди коммуни
стов нашей партийной организа
ции.

У нас, например, был всего 
один кружок по изучению исто
рии КПСС, да и тот работал пло
хо. С начала учебного года про
шло четыре месяца, а в кружке 
уже второй пропагандист. Заня
тия проходят нерегулярно. Слу
шателями кружка в основном 
были коммунисты. А беспартий
ные инженеры и техники хотя и 
чйслились в кружке, но занятия 
посещали неохотно.

Сейчас поставлена задача — 
приблизить пропагандистскую 
работу, к жизни. II мы намечаем 
полностью перестроить занятия

в системе партийного просвеще
ния. В парторганизации разрабо
тан перечень мероприятий, кото
рые мы намечаем провести в бли
жайшее время. Прежде всего бу-

Партнйная жизнь

дет увеличено количество круж
ков. Для инженерно-технических 
работников организуется семинар 
по изучению конкретной эконо
мики строительства. Руководи
телем его назначен начальник 
управления тов. Давыдов.

Для бригадиров и передовиков 
производства организуется два 
кружка текущей политики.

Намечается перелом и в аги
тационной работе. Увеличиваем в 
два раза состав агитколлектива. 
Организуем группу докладчиков 
из инженерно-технических ра
ботников, которые будут высту
пать с лекциями и докладами 
среди строителей.

В. ИВАНОВ, 
секретарь партийной 
организации второго 

строительно-монтажного 
управления треста 

«Жилстрой».

Еще летом прошлого года 
члены комитета комсомола строй
управления № 755 треста «Жил
строй» и культбытсоветов обще
житий много беседовали с мо
лодыми строителями об учебе, 
рассказывали, где и как они мо
гут учиться.

Учебный год начали около 80 
человек. 40 из них — в школах 
рабочей молодежи, 18 ■— в тех
никумах и институтах. Многие 
стали заниматсья на подготови
тельных курсах.

В нашем управлении есть спе
циалисты, закончившие недавно

техникумы и продолжающие те
перь учебу в институтах. Это ма
стера Олег Кобец * и Владимир 
Крутиков, монтажник Леонид 
Плеханов и другие. Каменщик 
шестого разряда Р. Нурмухаме- 
тов успешно учится на третьем 
курсе строительного техникума.

Среди тех, кто учится, много 
комсомольцев. Они активно уча
ствуют в общественной работе. 
Взять, например, Милю Перши
ну. Она хорошая производствен 
ница, председатель культбытсо- 
вета общежития, и занимается на 
подготовительных курсах в педа-
гогическом институте.

Личные планы—
■Серьезный разговор о насущ

ных делах и наболевших вопро
сах повели молодые строители 
«Южгорстроя» — участники соб
рания комсомольского актива, со
стоявшегося 10 февраля.

Что нужно сделать, чтобы 
комсомольцы и молодежь были в 
первых рядах строителей? Как 
добиться, чтобы каждый из них 
участвовал в походе за техниче
ский прогресс и культурно-тех
нический рост, объявленный VI 
Пленумом ЦК ВЛКСМ? Эти вопро
сы стали основными на

рублей. Но мы не знаем, как ра
ботают другие, каковы результа
ты у них.

■С движением бригад коммуни
стического труда тесно связана 
новая форма комсомольской ра
боты — поход за повышение об
щеобразовательного и культурно- 
технического уровня молодежи. 
Поход не получил в тресте широ
кого распространения. Из 800 мо
лодых строителей только 140 
имеют личные планы общеобразо
вательного и культурно-технича-

Отлично работает в 766

собрании,
И докладчик, главный 

инженер треста тов. Во- 
рошилин, и выступавшие

каждому молодому строителю
после

него обратили особое внимание 
на развертывание соревнова-
мая за звание бригад и 
ников коммунистического 
да. В тресте в нем 
ствуют пять бригад и

удар- 
тру- 
уча- 

шесть

ского роста. И лишь 68 молодых 
строителей участвуют в рациона
лизации и изобретательстве. Мало 
строителей учится в школах, ву
зах и техникумах.

Поход предполагает шефство 
над особо- важными объектами,

ются контрольные комсомольские 
посты.

Собрание решило, что каждый 
молодой специалист должен уча
ствовать в рационализации с тем, 
чтобы экономический эффект от

управлении треста «Жилстрой» 
маляр Виктор Гусев. К любо
му виду отделочных работ он 
относится одинаково внима
тельно, тщательно делает под
готовку и добивается хоро
шего качества.

На снимке: В. Гусев.
Фото Г. Богатнаева.

Администрация нашего управ
ления поддерживает стремление 
молодых строителей учиться. Им 
разрешено брать среди недели 
свободный день, все они работа
ют в дневную смену.

Большую помощь оказывают 
рабочим преподаватели школы 
рабочей молодежи № 5. Они 
регулярно заходят в управление 
и сообщают о ходе занятий. Ча
сто приходит в комитет комсо
мола и доцент Уральского поли
технического института тов. Ка
валеров.

Учиться может каждый — для 
этого созданы все условия. Имен
но поэтому с каждым годом у 
нас все больше и больше уча
щейся молодежи, все реже слу
чаи, когда кто-нибудь бросает 
учебу.

Но пока такие случаи еще 
есть. Перестала ходить в школу 
комсомолка Оля Хайдаршина. 
Закончив восьмой и девятый 
классы, она проучилась в деся
том три месяца и перестала хо
дить. С Олей беседовали в ко
митете ВЛКСМ и она обещала 
вернуться в школу, ио так и не 
вернулась.

Или Зоя Мусина, которая учи
лась в монтажном техникуме, 
Геннадий Яковенко, бывший сту-

молодых строителей. Но почетное 
звание еще никому не присвоено. 
Все это говорит о том, что сорев
нование пущено на самотек.

Член комитета ВЛКСМ В. Зель- 
нйкова потребовала усилить конт
роль комитета за соревнованием, 
организовать передачу опыта 
работы лучших бригад. Ведь до 
сих пор такого контроля не бы
ло, й даже не подводились итоги 
соревнования.

В. Орлов, руководитель кол- 
лекГива, борющегося за звание 
бригады коммунистического тру
да? сказал:

•— Наша бригада ежедневно 
выполняет план на 140—180 
процентов и за прошлый год сэ
кономила по зарплате 17 тысяч

контроль за внедрением малой
поданных рационализаторских

мех.анизации. Секретарь комсо-
польской организации первого
стройуправления II. Оитко, вос
питатель общежития С. Быков, 
начальник ЖЕК треста П. Хохлов, 
секретарь комсомольской органи
зации четвертого стройуправле
ния М. Кобякова предложили 
взять шефство над строительст-

предложений равнялся его годо
вому заработку.

Было решено, что каждый 
комсомолец обязан иметь личный 
план общеобразовательного и 
культурно-технического роста, а

Ил стройках. 
Родины

дент УПИ. Что 
прервать учебу?

Надо сказать 
этом виноват и 
мола, в первую

заставило их

прямо, что в 
комитет комео- 

очередь его

• вом цехов 
камвольного

У ралхиммашзаво да, 
комбината, завода

керамических изделии, 
бината и жилых домов 
квартале.

мясоком-
в пятом

Секретарь комсомольской 
нивации стройуправления 
В. Аксенов сообщил, что

■орга

на
камвольном комбинате и участке 
жилищного строительства созда-

поход 
должен 
нием

за технический прогресс 
стать основным направле- 
в работе комсомольских

У СТРОИТЕЛЕЙ 
КАЗАХСТАНСКОЙ 

МАГНИТКИ

организаций. Для этого наметали
организовать между 
кое ■соревнование, 
решили присуждать 
но.

ними широ- 
Первенство 

покварталь-

Молодые строители «Южгор- 
строя» приняли вызов на сорев
нование комсомольской органи
зации стройтреста № 33 и обра-
тились ® молодежи’ 89 треста 
предложением соревноваться.

с

Рядом с цервой казахстан
ской домной сооружается еще 
более мощная печь. Выдаю
щегося успеха добились строи
тели на бетонировании так 
называемого пня домны: 2.050 
кубометров бетона уложено в 
армированный котлован за 34 
часа — вдвое быстрее, чем при 
сооружении первой домны. Не
смотря на пургу и сильный 
мороз, бригады бетонщиков, 
шоферы не оставляли работу 
ни днем, ни ночью.

школьный сектор, возглавляемый 
К. Савиной.

Таких случаев немного. Но тем 
более комитет ВЛКСМ должен 
усилить свое внимание к уча
щимся, помогать строителям сов
мещать работу с учебой

А. ГАЛ УХ ИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

755 управления.
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ПОВЫСИТЬ КАЧЕСТВО, УДЕШЕВИТЬ РАБОТЫ
ПЕРВАЯ ОЧЕРЕДЬ ГОТОВА

Завершено строительство

Активно прошло собрание 
профсоюзно-хозяйственного ак
тива треста «Жилстрой». Про
анализировав работу коллектива 
за истекший год, докладчик уп
равляющий трестом тов. Корни
лов основное внимание уделил 
предстоящим задачам.

Объем работ в текущем году 
по. сравнению с прошлым воз
растает на 18 процентов. Только 
жилой площади будет введено 
48,5 тысячи квадратных метров, 
то есть почти на 17 тысяч квад
ратных метров больше, чем в 
истекшем году. А для таких уп
равлений, как 755, объем жилищ
ного строительства увеличивается 
почти в два раза.

Трест намечает развернуть 
строительство собственных домов 
общей площадью 4880 квадрат
ных метров. Более чем в три ра
за возрастет объем промышлен
ного строительства.

План новой техники преду
сматривает дальнейшее увеличе
ние сборности конструкций. Воз- 

• растет объем крупноблочного и 
крупнопанельного строительства. 

. Значительно увеличится приме
нение крупнопанельных перегоро-

По предварительным подсче-
там, строительные 
должны сэкономить 
ния новой техники

управления 
от внедре- 

не менее
полутора миллионов рублей.

Особое внимание обращается 
на качество работ. В 1959 году 
трест не выполнил социалисти
ческие обязательства по качест
ву. Особенно велик брак на 
стройках первого и второго 
стройуправлений, где 88 процен 
тов всех объектов сданы толь
ко с удовлетворительной оцен
кой. Бесчисленные переделки 
здесь вошли в систему.

Выступавшие в прениях нема
ло говорили о недостатках в 
планировании, когда в план 
включали пусковые объекты, не 
обеспеченные финансированием.

Отрицательно сказывается на 
работе коллектива распылен
ность объектов. В прошлом году, 
например, жилстроевцы имели 
40 заказчиков и вели работы на 
123 площадках между Верх- 
Исетским зародом и поселком

щади в эксплуатацию, повысить 
производительность труда на де
вять процентов по сравнению с 
прошлым годом, снизить стои-
мость строительно-монтажных
работ на 0,5 процента 
планового задания.

Большое внимание ;

против

уделяется

док «на комнату», 
квадратных метров
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облицована силикатным 
чом под расшивку.

тысяча 
стен будет

кирпи-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 24 февраля 1960 г.

Малый Исток.
Много и внутренних 

док. Плохо используются 
низмы, слаб контакт с 
рядными организациями.

непола- 
меха- 

субпод-

Собрание обсудило и приняло 
социалистические обязательства 
на 1960 год.

Коллектив обязался досрочно 
выполнить государственный план 
и задание по сдаче жилой пло-

деятельности рационализаторов 
п новаторов производства. На
мечается за год внести не менее 
180 рационализаторских предло
жений, дающих 1640 тысяч руб
лей экономии, то есть превысить 
план на сто тысяч рублей. Дол
жно быть построено семь круп
нопанельных домов общей жилой 
площадью 16 300 квадратных 
метров и три крупноблочных до
ма площадью 5960 квадратных 
метров и создан задел для круп
нопанельного и крупноблочного 
строительства на будущий год в 
размере 11 300 квадратных мет
ров.

Намечается также построить 
четыре дома для строителей тре
ста, общежитие на 400 мест и 
детские ясли на 100—125 мест.

В связи с переходом на семи
часовой рабочий день немалое 
внимание уделяется укрупнению 
бригад и повышению квалифика
ции строителей. В текущем году
дополнительно будет 
еще семь комплексных 
четыре хозрасчетных, 
новым профессиям 200 
повысят квалификацию

создано 
бригад и 

обучено 
человек и 
420.

первой очереди Ашхабадского 
завода нефтяного оборудова
ния. Он будет выпускать агре- 
ваты и запасные части, кото
рые в Туркмению завозились 
из других экономических райо 
нов.
НОВАЯ ВЫСОКОВОЛЬТНАЯ

Началось сооружение высо
ковольтной линии электропе
редач Коканд—Наманган про
тяженностью 116 километров.

ЭНГЕЛЬСКИЙ КАПРОН
Энгельский завод искусст

венного и синтетического во
локна выдал первый капрон. 
Как большой праздник встре
тили это событие строители 
треста «Энгельсхимстрой».

С большим подъемом рабо
тают строители прокатного 
стана «2800» Орско-Халилов- 
ского металлургического ком
бината. Отличных результатов 
добивается бригада монтаж
ников комсомольца Евгения 
Шимановича.

На снимке: бригадир Е. Ши- 
манович.

По следам наших выступлений

«НАВЕДИТЕ ПОРЯДОК В
Так называлась статья, опуб

ликованная в № 1 нашей газеты. 
Заместитель управляющего тре
стом № 89 тов. Клыков соообщил 
редакции, что за неправильное 
применение норм и расценок при

НАРЯДНОМ ХОЗЯЙСТВЕ»
капитальном ремонте домов на
чальник ремонтно-строительного 
цеха ЖКК треста тов. Поляков 
и нормировщик тов. Мышляева 
привлечены к административной 
ответственности.

«ЗЛОПОЛУЧНЫЙ КРАН»
В письме под таким заголов

ком, опубликованном в № 6 на-
шеи газеты, говорилось о посто-
янных неисправностях крана на 
стройке турбомоторного завода.

Начальник управления механиза
ции № 2 тов. Захаров сообщил, 
что начальнику участка тов. Ле- 
комцеву предложено более вни
мательно следить за состоянием 
крана.



ДЛЯ КОЛЛЕКТИВА четвер
того управления 1959 год 
был годом серьезных испы

таний. Управление начало специа
лизироваться на жилищном строи
тельстве, приступило к освоению 
нового большого квартала за
стройки, и, наконец, перешло к 
массовому возведению крупнопа
нельных * домов. Перевыполнен 
план по генеральному подряду и 
по собственным работам. Одна
ко важнейший показатель — 
план ввода жилья в эксплуата
цию — не выполнен. Из заплани
рованных на год шестнадцати ты
сяч квадратных метров сдано 
только девять .тысяч.

Объясняется это многими при
чинами. Может быть, теперь и 
не сделовало о них вспоминать, 
если бы они ушли вместе с ми
нувшим годом. Но в том-то и бе
да, что большинство причин не 
изжито и они снова угрожают 
сорвать ввод жилья в эксплуа
тацию.

В 1960 году наш коллектив 
должен сдать под заселение 20 
тысяч квадратных метров жилой 
площади в девяти крупнопанель
ных домах, одном крупноблоч
ном и трех кирпичных. Одним 
словом, тот же коллектив обязан 
сделать вдвое больше, чем в 
прошлом году.

Посмотрим как же планирует
ся сдача объектов в течение го
да. Из тринадцати пятиэтажных 
домов три должны быть готовы 
в первом квартале, четыре — во 
втором, один — в третьем и 
шесть — в четвертом. Таким 
образом, на конец 1960 года сно
ва запланирована штурмовщина.

Понятно, что такой график со
ставлен, как говорится, не от хо
рошей жизни. Дело в том, что 
наш основной заказчик — отдел 
капитального строительства гор
исполкома — запланировал стро
ительство четырех крупнопанель
ных домов на участках, занятых 
коллективными садами. Вопрос 
переноса садов повис в воздухе 
и неизвестно, когда он будет ре
шен.

Между тем, второе управление 
«Уралтрансспецстроя» уже те
перь не имеет в пятом квартале 
фронта работ нулевого цикла.

В управлении составлен гра
фик движения рабочей силы в 
соответствии с планом ввода 
объектов, из которого видно, что 
численность рабочих в течение 
года должна меняться в преде
лах от 500 до 300 человек.

Еще хуже будет с занятостью 
рабочих по профессиям. Напри
мер, в отдельные месяцы поло
вина всех рабочих управления 
должна быть штукатурами, а в 
другие месяцы — плотниками.

Все это говорит о том, что

Лучше использовать строительные механизмы
С постом крупноблочного и 

крупнопанельного строительства 
в управлении «Овердловскгор- 
строй» изменилось направление 
механизации строительных про
цессов. С одной стороны механи
зируются процессы производства 
строительных деталей и их обра
ботка. Ведь теперь большинство 
заготовительных и отделочных 
операций ведется не на строи
тельной площадке, а в предприя
тиях треста «Стройдеталь-70». 
С другой стороны, широко меха
низируются производственные 
процессы непосредственно на 
строительных площадках.

Индустриализация строитель
ства требует еще более совершен
ной механизации и автоматиза
ции технологических процессов. 
В настоящее время институт 
«Уралпромстройпроект» разраба
тывает несколько проектов авто
матических и полуавтоматиче
ских линий для предприятий 
«Свердловскгорстроя».

В текущем году будет автома
тизирована дозировка сырья — 
инертных, цемента, воды при из
готовлении бетонов и растворов 
на заводах треста «Строй- 
деталь-70».

На заводе изделий из ячеисто
го бетона, заканчивается монтаж 
автоматической линии для управ
ления тепловыми режимами в 
автоклавах большего диаметра. 
На. заводах железобетонных изде
лий будет автоматизирована свар
ка арматурных каркасов. С по- 

график ввода жилья необходимо 
откорректировать, привести в 
соответствие с технологией стро
ительного производства.

Серьезные опасения вызывает 
и другой нерешенный вопрос. Как 
известно, в квартале № 5 не 
сделано никакого благоустройст
ва. Но прежде чем приступить к 
этим работам, необходимо проло
жить в квартале все подземные 
коммуникации. Однако, несмотря 
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на то, что техническая докумен
тация уже имеется, график про
кладки коммуникаций не согла
сован с «Уралтрансспецстроем» 
и работы не ведутся. Нужно, 
чтобы управление «Свердловск- 
горстрой» ускорило решение это 
го вопроса. .

Сейчас мы принимаем меры 
по улучшению организации работ 
в квартале. С целью усиления 
технического руководства на 
объектах (решено создать здесь 
два прорабских участка вместо 
одного. На доме № 17 мы на
мерены отказаться от кладки 
кирпичных перегородок санузлов. 
Будем полигонным способом из- 

Работают в полсилы
Огромный заснеженный пустырь еще не обжит. Хотя нет! 

Вдали из-за сугробов поднимается дом. Около него медленно про
хаживается башенный кран. На припорошенной снегом площадке, 
прислонившись друг к другу, стоят панели, ожидая, когда их 
и, днимут на место.

Вот к одной подходит женщина. Кран протягивает ей свои 
стропы. Панель качнулась, словно проснувшись, и поползла кверху.

На вопрос, где бригадир, женщина отвечает.
— Уехал на завод.
А вот и первый на пустыре, дом. Большие светлые комнаты, 

хотя и нет в них должной чистоты, все-таки привлекательны. 
А скоро они совсем преобразятся. Два этажа готовы, а вот и третий. 
Здесь нет еще перегородок, разделяющих квартиры на комнаты, 
поэтому простор площадки кажется непривычным.

Время идет, а бригадира все нет.
После перерыва удается найти бригадира Г. И. Кишку. Он 

разговаривает с прорабом Малыгиным.
— Лучше надо конопатить. Как следует заливать швы шлаком- 

бетоном, — замечает прораб. — Паклю хорошую нужно, — добав
ляет затем он.

— Нужно. Многое надо, да не все дают,— говорит бригадир.
—■ А как на заводе? Нашел что-нибудь?
— Обещали «десятку» подкинуть.
Настроение у Кишки неважное. Монтаж дома затянулся на два 

месяца, между тем бригада способна возвести такое здание за 
тридцать дней. Поставка деталей по-прежнему ведется неком
плектно. Р. КОРЮХИН.

мощью автоматической сварки 
можно будет выдавать 1 500 тонн 
каркасов в год.

Внедряется полуавтоматамеокий 
метод пропаривания железобетон
ных изделий по способу, предло
женному профессором Семеновым. 
В течение года этим прогрессив
ным методом предполагается об
работать 12 тысяч кубометров 
изделий.

На деревообрабатывающем за
воде в третьем квартале намече
но смонтировать полуавтоматиче
скую линию по изготовлению 
оконных и дверных блоков.

Хороших результатов по внед
рению комплексной механизации 
добились в прошлом году трест 
«Стройдеталь-70» и управление 
механизации № 1. Такие тяже
лые и трудоемкие работы, как 
земляные, добыча песка, камня, 
гравия, изготовление бетона и ра
створа, в основном комплексно 
механизированы.

В текущем году намечается 
дальнейшая механизация строи
тельства и лучшее использование 
строительных машин и механиз
мов. Так, уровень комплексной 
механизации основных тяжелых и 
трудоемких работ будет доведен в 
целом по «Свердловскгорстрою» 
до следующих размеров: земля
ные — 89- проц., добыча камня, 
песка в карьерах — 100 проц., 
монтажные работы — 98 процен
тов.

Лучшее использование строи
тельных машин, более правильная 

готовлять шлакобетонные круп
нопанельные перегородки. Хо
телось бы, чтобы и все осталь
ные перегородки собирались 
только, из панелей. Но, к сожа
лению, от нас это не зависит.

В прошлом году оперативно- 
диспетчерский отдел «Сверд- 
ловскгорстроя» не сумел нала
дить комплексную поставку гип
совых перегородок. В результате 
почти на всех крупнопанельных 

домах в отдельных этажах при
ходилось монтировать перегород
ки из штучных материалов. В 
нынешнем году нужно категори
чески запретить укладку между
этажного перекрытия до тех 
пор, пока не будут смонтированы 
все перегородки.

Для прокладки сантехнических 
труб на каждом доме серии 2П 
приходится пробивать 955 отвер
стий, затрачивая на это 1909 че
ловеко-часов и 5217 рублей зар
платы. Нам кажется, пришло 
время выпускать панели с от
верстиями.

Кроме того, пора уже отка
заться от затаскивания половых 

организация работ позволит в те
кущем году с помощью каждого 
башенного крана построить до 
6 200 квадратных метров жилья 
в крупнопанельных и крупно
блочных домах. Выработка кранов 
в машино-часах соответственно 
поднимается до 3 500.

Совет народного хозяйства не 
может удовлетворить полную по
требность «Ове рдловскгор строя » 
в землеройных машинах. Поэтому 
особенно важно разработать меро
приятия по увеличению выработ
ки каждой машины. Эти меро
приятия предусматривают по
высить норму переработки грунта 
на кубометр емкости ковша экс
каватора и довести ее до 150 ты
сяч кубометров — на 30 тысяч 
больше директивной нормы.

Наряду с внедрением и освое
нием новой техники управление 
механизации № 2 модернизирует 
нынче десять башенных кранов 
для увеличения их грузоподъем
ности.

Но, несмотря на все эти меро
приятия, управление ■ «Сверд- 
ловскгорстрой» не располагает 
достаточными средствами механи
зации для выполнения програм
мы текущего года. За последние 
два года объем строительно-мон
тажных работ в управлении воз
рос в 1,8 раза, а машин получе
но очень немного. В результате 
механовооруженность по «Сверд
ловскгорстрою» снижается из го
да в год. В 1957 году она со
ставляла 12,7 процента, в

досок и лаг через окна, от за-) 
сыпки перекрытий после монта- \ 
жа здания и прочей дикости, ко- яг 
торая процветала в прошлом к И 
году на крупнопанельном строи- <) 
тельстве. Все подъемно-тран- / ™ 
спортные работы по начинке зда- 1 Я 
ний должны производиться только ) 
башенным краном и только до V В 
монтажа перекрытия. \

Строители давно готовы к та- ( 
кой настоящей работе.-Но 
ритмичная поставка деталей сры- ЙИ 
вает наши благие намерения. I. ® 
Следовательно, внедрение инду-'В 
стриальной технологии нужно'“ 
начинать с наших предприятий/ 
А главное, необходимы реальные • 
графики. Без них невозможно \ 
работать по технологии.

В 1960 году свердловские 
строители должны построить 90 
тысяч квадратных метров жилья 
в крупнопанельных домах, по
этому, на мой взгляд, необходи
мо провести в «Свердловскгор- 
строе» специальную техническую \ 
конференцию, которая разрабо- . 

тала бы подробные мероприятия, ! 
обеспечивающие индустриализа- ; 
цию не на словах, а на деле. \

Б. ЕЛЬЦИН, 
главный инженер \
управления № 4 ( 

«Южгорстроя». ?

Рабочие из бригады Н. Автаева 232 управления имеют 
большой опыт монтажа зданий из крупноразмерных элемен
тов, Так же высокопроизводительно работает бригада и на 
кирпичной кладке.

На снимке- бригадир Н. Автаев.
Фото В. КАУШАНОВА.

В муках рождается дом
Этот пятиэтажный дом на уг

лу улиц Первомайской и Гене
ральской строители управления 
№ 761 должны сдать в эксплуа
тацию через шесть недель. По
интересуемся, как здесь идут 
дела.

С фасада дом «осаждают» чер
ные закопченые калориферы. 
Они нагнетают тепло в кварти
ры. Мирно1 курятся выставленные 
из окон железные трубы. Над 
крышей 1поднима«ются серые 
кольца дыма.

И все-таки снаружи дом ка
жется почти готовым: стены, 
крыша, окна, двери—все на ме
сте. Наверно и внутри уже на
водят блеск маляры. Зайдем в 
крайний подъезд. Постоит от
крыть дверь, как белесоватый 
едкий дым заставляет закрыть 
глаза, в горле першит. Неужели 
здесь есть кто-нибудь?

Из полумрака навстречу дви
жется фигура. Она останавли
вается и женским голосом про
износит:

— Как вы сюда попали?
Чтобы ответить, необходимо 

пройти туда, где меньше дыма. 
Наконец-то! Здесь можно ды
шать. Женщина оказалась Шесте
риковой Есенией Евдокимовной. 
Из разговора выясняется, что она 
маляр пятого разряда из брига
ды Шелехова.

— И давно у вас так топят 
печи?

— Да с месяц. Сейчас хорошо, 
а то окон не, было-, мерзли.

Центральное отопление в доме 
еще не работает. Лишь недавно 

1959 — 11,3, а в 1960 году, с 
учетом выделенных фондов на 
оборудование и машины, составит 
не более 10,5 процента. Расчеты 
показывают, что на планируемые 
объемы работ недостает экскава
торов — (по емкости ковшей) 
17,9 кубометра, бульдозеров — 
18, автогрейдеров — 5, а также 
18 башенных и 20 автокранов.

Недостаток строительных ма
шин может сказаться на работе 
строителей. Поэтому перед всеми 
строителями и механизаторами 
стоит задача—повседневно забо
титься о лучшем использовании 
парка строительных механизмов, 
шире подхватывать почин экска
ваторщиков управления механи
зации № 1, решивших увеличить 
выработку машин в полтора раза 
и более.

Л. АБАИМОВ, 
инженер. 

начали .копать траншею под теп
лотрассу.

Серые стены, да покрасневший 
от дыма потолок — так пока вы
глядят комнаты.

В соседней квартире слышится 
говор. Идем на голос. Иа полу 
сидят двое парней. Они в комби
незонах, с въевшейся краской — 
тоже маляры.

— Вот ждем, когда будет теп
ло, — говорит один из них.

— Подготовку мы уже сдела
ли, — добавляет другой.

— А сегодня чем занимаетесь?
— Делаем, что заставят, а ведь 

у нас пятый разряд.
Ничего утешительного в «От- 

делстрое» сказать им не могут. 
Сантехники уже на десять дней 
задержали штукатурные работы.

Заходим в другую комнату. 
Под самым потолком, напевая, 
работает девушка. Чуть поодаль, 
у окна, другая. Это штукатуры 
А. Головина и А. Дмитриева. Ра
ботой они довольны, нормы вы
полняют. Девушки уверены, что 
все будет сделано. Сделано толь
ко на «хорошо», как говорится в 
обязательстве их бригады.

Поднимаемся этажом выше. 
Здесь в комнатах уже прибрано.

Открываем дверь на балкон. 
Осторожней! Балконных ограж
дений нет. Да, не зря строители 
вспоминают недобрым словом ру
ководителей треста «Стройде- 
таль-70». Нет не только реше
ток, но и нескольких балконных 
дверей. Все еще не привезли ог
раждение кровли.

Намереваясь покинуть строй
ку, мы проходим мимо рабочих, 
поднимающих на верхний этаж 
ведра с раствором. Вдруг кто-то 
начинает грубо, ругаться. Ба! Да 
это старый знакомый, бригадир 
штукатуров Пестряков. Видно, 
этот грубиян не может научиться 
хорошо обращаться с людьми. 
Смущенные грубостью, девушки 
не смеют возражать. А Пестря
ков, распалясь, продолжает осы
пать оскорблениями своих подчи
ненных.

Так на каждом шагу здесь 
встречаются неприятности, не
увязки, вызывающие чувство до
сады. Поистине, в муках рож
дается новый дом.

Ф. СИМАКОВ.
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Борьба с пьянством, - 
хулиганством и другими 
позорными пережитками
старого быта 
всей нашей 
ности. Ведь 
частное дело.

Быт—не частное дело 
обществен- ) 
быт — не 1

дело

Вполне правильно Мишанин нарушает
поэтому поступили общественные нормальную жизнь и

покой и 
соседей.

местного

Представители комис
сии содействия и совета 
пенсионеров недавно по
бывали в автотранспорт
ной конторе и побеседо
вали с председателем 
комитета В. Л. Прику-

комиссии при четырнад
цатом домоуправлении 
жилищно - коммуналь
ной конторы 89 треста, 
когда обследовали се
мьи, где много пьянства.

Такими семьями ока
зались большей частью 
семьи работников авто-
транспортной конторы

Н. Над-

Грубость, угрозы, сквер-
нословие 
языка.

Вместе

не

с
пьянствуют

сходят с его

Мишаниным 
и его собу-

№ 2, где начальником 
речный. О них мы и 
сказать.

Систематически

C.
хотим рас-

пьянствует
шофер А. Мишанин. Это наносит 
большой ущерб семье. В кварти
ре Мишанина грязно и неуютно. 
Да разве можно говорить об ую
те, если отец семейства изо дня 
в день пьет. Дочь Мишанина 
Нина — ученица первого класса 
114 школы, не имеет никаких ус
ловий для нормальных занятий. 
Случается, что у девочки не бы
вает куска хлеба. Безрадостно ее 
детство: Нине почти ежедневно

тыльники — маляр авто
базы И. Горюхин, отец 
троих детей, и рабочий 
базы А. Корнильцев, то

же отец семейства. Эти пьяницы 
не заботятся о воспитании своих 
детей. В присутствии их скверно
словят, посылают их за водкой. 

Такое же положение и в семье 
шофера В. Андрющенко, имеюще
го троих детей.

Много беспокойства доставляет 
своим соседям плотник управле
ния № 754 В. Медведев. Он так
же часто пьет, сквернословит, ие 
стесняясь своего пятилетнего сына.

лем. После беседы нам стало яс
но, что никакой воспитательной 
работы в коллективе автобазы не 
проводится. Бытовая комиссия 
при местном комитете даже не 
создана.

Поэтому не удивительно, что 
среди водителей часты наруше
ния трудовой дисциплины, про
гулы, выпивки.

Пора, наконец, понять тт. Над
речному и Прикулю, что попу
стительствовать пьяницам нельзя.

Нужно со всей решительностью 
совместными усилиями призвать к 
порядку распоясавшихся дебо
широв.

В. ЛОКШИН, председатель 
комиссии содействия 14 до
моуправления; А. ЕЛФИ
МОВ, председатель совета 
пенсионеров и другие, всего 

восемь подписей.

приходится видеть 
пьяным, слышать

своего отца 
нецензурную

брань, видеть, как он избивает 
мать.

БРИГАДА В ТЕАТРЕ
) Дружный коллектив в брига- 
) де коммунистического труда, 
) возглавляемой К. М. Масло- 
\ вым, сварщиком управле- 
( ния механизации № 1. Успеш- 
\ но поработав, сварщики не- 
( редко проводят вместе и до- 
( СУГ-) Недавно они решили пойти 
2 в драматический театр, по» 
' смотреть пьесу «Горное гнез- 
1 до» по одноименному роману 
( Мамина-Сибиряка. Собралась 
\ вся бригада, многие пошли 
С вместе с женами. Пьеса вы- 
( звала много разговоров. Од- 
) ним она понравилась, другим 
; нет. Но сходились на одном, 
) что посмотреть дореволюцион- 
\ ный быт уральских заводов 
\ стоило.

ВЕРА ПЛОХО НАЧАЛА ЖИЗНЬ
Вере Константиновне Кудряшо

вой нет и двадцати двух лет. 
Советское государство не пожале
ло средств на ее воспитание и 
дало ей возможность окончить 
Свердловский энергостроитель
ный техникум, получить специ
альность техника-строителя.

В июле 1958 года Кудряшову 
назначили мастером «Отделстроя». 
Работала она через пень-колоду, 
лишь бы день провести. Вышла 
замуж и быстро разошлась. По
шли разные знакомства, вечерин
ки. Денег стало не хватать. II 
начала Вера Кудряшова «изо
бретать» способы изыскания де
нег.

Помогло то, что в отделе кад
ров нет элементарного порядка 
в оформлении найма рабочих, что 
документы поступающих не про
веряют ни руководители «Отдел
строя», ни старший инспектор по 
кадрам тов. Книжникова, а не
редко пишут приказы просто по 
спискам мастеров и прорабов. 
Поэтому Кудряшова записала в

тшнпшншшпшш........

Отвечаем на вопросы читателей

БОЛЕЕ трех тысяч лет на
зад египетскими жрецами, 
была определена продол

жительность года в 365 суток 5 
часов 48 минут 46 секунд. В 46 
году до нашей эры по приказу 
Юлия Цезаря египетский астро
ном Созиген произвел расчет ка
лендаря для всех европейских 
провинций римской империи. По 
этому календарю, получившему 
название юлианского, было при-
нято считать три года подряд 
365 суток, а четвертый — так 
зываемый високосный — 366 
ток. А так как юлианский 
больше астрономического на

по 
на- 
су- 
год

11
минут 14 секунд, то за каждые 
128 лет происходило отставание 
времени по календарю на одни 
сутки.

К 1582 году разница между 
действительным и календарным 
временем достигла десяти суток, 
в результате чего сдвинулись все 
церковные празднества. По при
казу римского папы Григория 
XIII итальянский врач Лилио 
произвел перерасчет календаря, и 
церковной реформой в Италии, 
Испании, Франции и других стра
нах был введен «новый стиль». 
Вместо 5 ноября 1.582 года насту
пило сразу 15-е, что хорошо со
гласовалось с явлениями при
роды.

Чтобы отставания не наблюда
лось впредь, в новом календаре, 
получившем название григориан
ского, каждые годы, обозначаю
щие начало столетия — 1600, 
1700, 1800 и т. д., было принято 
считать високосными только в 
том случае, если число, состав
ленное первыми двумя числами, 
делится на четыре. Таким обра
зом, по григорианскому кален
дарю високосным был 1600 год и 
будет 2000, а 1700 и 1900 были 
простыми.

На Руси до Петра велось цер
ковное летоисчисление на основе 
библейских преданий. Указом от 
15 декабря 1699 года Петр ввел 
юлианский календарь, принятый 
тогда во многих странах Запад
ной Европы. Таким образом, 
вслед за 31 декабря 7208 года 
«от сотворения мира» наступило 
сразу 1 января 1700 года. Но 
упомянутое отставание, соста
вившее к началу XX века более 
13 суток, было ликвидировано в 
России уже после Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции. Декрет советского пра
вительства от 25 января 1918 го
да, подписанный В. И. Лениным, 
устранил это несоответствие: вме
сто 1 февраля по царскому ка
лендарю сразу наступило 14 фев
раля, как в большинстве стран 
Европы и Америки.

один из таких списков лаборанта 
института электрохимии УФАНа 
М. А. Пасынкова (в семье кото
рого жила на квартире), назвав 
его плотником пятого разряда. На 
основании списка, тов. Енижни- 
кова написала, а начальник «От
делстроя» тов. Гаев подписал 
приказ о приеме Пасынкова на 
временную работу.

Дальше все пошло как по мас
лу. Кудряшова составила наряды 
и табеля на имя Пасынкова. В 
январе бухгалтерия выписала ему 
250 ’рублей аванса. Выкрав у 
Пасынкова паспорт, Кудряшова 
через своего «дружка» получила 
деньги из кассы.

В первой половине февраля по 
сфабрикованным Кудряшовой на
рядам на имя Пасынкова было 
выписано еще 618 рублей. К 
этому времени Кудряшова успела 
уволиться, но о деньгах помнила. 
Повторила испытанный трюк и 
черев грузчика магазина хозто
варов попыталась получить день
ги. На этот раз подлог был разоб
лачен. У грузчика Кожевникова 
отобрали чужой паспорт, а Куд
ряшова, ожидавшая его на ули
це, узнав о случившемся, убежа
ла. Вечером того же дня Вера 
срочно выехала

Пока неизвестно уехала
куда-нибудь Вера Кудряшова из 
Свердловска или здесь устраи
вается на работу.

Случай с Кудряшовой показы
вает и другое — отсутствие по
рядка в отделе кадров «Отдел- 
строя». Если бы здесь не сидели 
ротозеи, может быть и не приш
лось бы молодому мастеру Вере 
Кудряшовой запятнать свое имя.

Г. РЫБАЛКО.

На лыжной прогулке.
Фотоэтюд В. КАУШАНОВА.

ИНТЕРЕСНЫЙ ВЕЧЕР
Вечер «Если хочешь быть здо

ров — закаляйся» провели ра
ботники детского сектора Дворца 
культуры им. М. Горького и Ки
ровского райкома ВЛЕОМ. Стар
ший врач врачебно-физкультур
ного диспансера тов. Казаков 
рассказал об участии советских 
спортсменов в международных 
соревнованиях. А потом были
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рассмотрел около 200 различных
проектов. Лучшим из 
признан проект Индии,

них был

ший название «мирового
получив- 

кален-
даря». В нем год делится на 

четыре квартала, в каждом — 91

МИРОВОЙ КАЛЕНДАРЬ
Григорианский календарь до

статочно точен (он больше астро
номического только на 24 секун
ды) и поэтому отстает на сутки 
лишь за 330 лет, но неудобен. В 
нем нет никакой связи между 
днями недели и числами меся
цев, продолжительность которых, 
к тому же, колеблется от 28 до 
31 дня. Табель-календарь непо
стоянен, а меняется каждый год, 
так как начало года и все дру
гие даты приходятся на различ
ные дни недели.

Все эти неудобства послужили 
причиной широкого движения за 
новую реформу и создание еди
ного для всех стран мирового 
календаря. Специальный Коми
тет Организации Объединенных 
Наций по реформе календаря

сутки или 13 недель. Квартал со
стоит из трех месяцев, причем 
первые два имеют по 30 дней,
последний 31. Каждый квар-
тал начинается с воскресенья. Из 
года в год в каждом квартале 
дни недели приходятся на одни 
и те же числа. Всего в четырех 
кварталах 364 дня. 365-й день, 
не имеющий числа, «вставляется» 
между последним и первым квар
талом (между 31 декабря и 1 
января) и отмечается как «День
Нового года», 
праздник мира

международный 
и содружества

народов. Через каждые четыре 
года, в високосном году, между 
вторым и третьим кварталами 
(между 31 июня и 1 июля) встав
ляется второй международный до
полнительный нерабочий «День

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ

високосного года», также 
ела.

без чи-

Удобнее всего будет ввести
мировой календарь с 1 января
1961 или 1967 года, так как эти 
годы первый день нового кален
даря совпал бы с воскресеньем, 
На 18-й сессии Экономического и 
Социального Совета ООН 
в 1954 году проект реформы 
нового календаря, поддержанный 
и Советским Союзом, был реко
мендован к рассмотрению на 
Генеральной Ассамблее ООН для 
принятия всеми государствами с 
1 января 1961 года.

Кажется, все было ясно. Но 
гри года тому назад правитель
ство США неожиданно заявило, 
что оно не может оказать под
держки реформе календаря, так 
как не уверено, что большинство 
населения США согласится с 
предлагаемой реформой между
народного календаря «из религи
озных соображений». Вот почему 
вопрос о введении нового миро
вого календаря еще не может 
считаться решенным.

М. МАКСИМАЧЕВ, 
зав. астрономическим кабинетом 

Московского планетария.

Адрес редакции: Первомайская, 60, коми. 3 и 4, тел. Д1-33-46.

Типография изд-ва «Уральский рабочий», Свердлове«, ул, им. Ленина, 49.

подведены итоги зимних соревно
ваний на приз «Пионерской 
правды».

С большим интересом посмот
рели ребята показательные вы
ступления гимнастов из 27 и 37 
школ, юных боксеров.

Увлекательной была викторина 
«Давайте вспомним наших изве
стных спортсменов». Вечер за
кончился просмотром киножурна
ла «Советский спорт».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРО-
ИТЕЛЕЙ 
Д1-52-31.

24—25 
друг.

КЛУБ

им. ГОРЬКОГО (тел.
Ул. Первомайская, 24). 
февраля — Косолапый

ТРЕСТА «ЮЖГОРСТ-
РОЙ» (тел. Д2-05-00, доб. 5-39.
Химмаш, ул. Инженерная).

24 февраля 
дочка.

Капитанская

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-381-89, 
доб. «клуб». Сибирский тракт, 8-й 
километр).

24 февраля — Малышка.
КЛУБ ТРЕСТА «ЖИЛСТРОЙ» 

(тел. Д2-03-22. Ул. 8 марта, 104)
26 февраля — Неоплаченный 

долг.
Редактор Е. АЛФИМОВА.
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